



In den Hecken und im Schilf beginnt bereits die Balz

Beitrag

Naturbeobachtungen am Chiemsee –

Zum Sonnenaufgang wollte ich die idyllische Prienmündung etwas genießen. Beim ersten Morgenlicht wartete schon ein Bergpieper auf einem Ast, dem wohl die Berge noch ein wenig zu verschneit sind. In den Hecken und im Schilf beginnt bereits die Balz, sowohl von Buntspecht als auch von der Rohrammer. Langsam wurde die Sonne kräftiger und tauchte bei starker Bewölkung die Hütte an der Prienmündung in wunderbares Licht. Rund um die Hütte suchten sowohl Reiher- als auch Tafelenten nach Nahrung.

Die derzeitigen Stars in der Schafwaschener Bucht sind allerdings ein Trupp Eisenten. Da diese Enten sehr lange tauchen und meist weit draußen schwimmen, sind diese gar nicht leicht zu finden. Doch diesmal kamen sie allerdings bei starker Bewölkung auch mal näher ans Ufer. Ein schöner Gast der namentlich sehr gut zum aktuellen Märzwinter passt.

Text und Fotos: Johannes Almer







Natur.Erlebnis.Chiemsee

www.fotoalbum.naturerlebnis-chiemsee.de



Fotoalbum
Fotogeschichten

mit einem Klick!
zu mehr als 6.000 Fotos im Fotoalbum und über 900 Fotogeschichten
zu einzelnen Themen – ein Service der Chiemseeagenda

**Jubiläumskonzert
1100 Jahre Prutting**

**BLASORCHESTER
DER MÜNCHNER
PHILHARMONIKER**

Unter der Leitung von Albert Osterhammer
Moderation Traudi Siferlinger



**Am Samstag,
den 27.07.2024
Einlass ab
17:30 Uhr**

Karten: www.prutting.de/kartenverkauf

Kategorie

1. Natur & Umwelt

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Chiemsee
3. Prienmündung
4. Rimsting
5. Vogelbeobachtung